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PRESIDENTE: Buongiorno a tutti. Buongiorno ai cittadini, buongiorno agli Assessori, buongiorno

ai consiglieri comunali. Procediamo all’appello.

CASTALDO BIAGIO : Presidente, cortesemente, dica l’orario di inizio del Consiglio? Grazie.

PRESIDENTE:  Il  C.C.  inizia  alle  ore  10.45.  Procediamo all’appello:  Tuccillo  Domenico  (a),

Concas Vincenzo (p), Boccellino Giovanni (p), Manna Camillo (p), Di Lena Gennaro (p), Giustino

Gennaro (a), Petrellese Nicola (p), Montefusco Biagio (p), Perrino Nicola (p), Di Mauro Carmine

(p),  Porroni  Nunzia (p),  Botta Raffaele (p),  Boemio Antonio (p),  Pecchia Mauro (p),  Tuberosa

Giovanni (p), Falco Raffaele (a), Pannone Antonio (p), Baia Aniello (a), Fusco Raffaele (p), Giacco

Camillo (p), Caiazzo Antonio (a), De Stefano Vincenzo (p), Castaldo Biagio (p), Acri Cristina (p),

Bassolino Tommaso (p). 20 presenti, 5 assenti. La seduta è validamente costituita. (Entra in aula

il consigliere baia Aniello). Quindi siamo 21 presenti e 4 assenti.

Prima di passare al primo capo all’Odg, porgo le scuse del sindaco che non è potuto essere presente

perché aveva un impegno istituzionale in regione. E’ stato chiamato dalla regione Campania e gli

hanno chiesto di anticipare la riunione.

Passiamo al primo capo all’Odg.
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PRESIDENTE: CAPO N.1:  “Lettura ed approvazione verbali seduta precedente”.

Si intendono approvati.

Passiamo al  capo n.2 dell’Odg.
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PRESIDENTE: CAPO N.2: “Istituzione delle Commissioni Consiliari Permanenti”.

Il  Presidente  del  Consiglio  Comunale  propone  al  C.C.  di  costituire  le  seguenti  Commissioni

Consiliari Permanenti.

I^  Commissione  (Affari  Istituzionali,  Decentramento Amministrativo,  Servizi  Demografici  e

Municipalizzati, Statuto e Regolamenti, Risorse Umane e Contenzioso);

II^ Commissione (Bilancio, Programmazione, Finanze, Patrimonio e Tributi);

III^  Commissione  (Trasporti,  Attività  Produttive  e  Turismo,  Polizia  Municipale  e  Traffico,

Ecologia, Ambiente e N.U.);

IV^ Commissione (Lavori Pubblici, Urbanistica, arredo Urbano, Igiene e Sanità, Problema Casa);

(E’ entrato in aula anche il Vice Sindaco).

V^  Commissione  (Pubblica  Istruzione,  Università,  Attività  Culturali,  Politiche  Sociali,  Sport,

Tempo Libero e Politiche Giovanili);

VI^ Commissione (Controllo e Garanzia sugli Atti dell’Ente).

Di demandare a successivi, separati provvedimenti, la elezione dei componenti in seno alle precitate

Commissioni Consiliari nel rispetto delle vigenti disposizioni statuarie e regolamentari.

Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Se non ci sono interventi, pongo in votazione la

delibera… Prego consigliere Castaldo.

CASTALDO BIAGIO : Presidente, ma che cosa stiamo votando?

PRESIDENTE; La istituzioni delle Commissioni Consiliari Permanenti.

CASTALDO BIAGIO : Senza i membri?

PRESIDENTE: Senza i membri, lo facciamo successivamente.

CASTALDO BIAGIO : Va bene. 

PRESIDENTE:  Consigliere Castaldo le voglio anticipare già il suo intervento. Lei sicuramente

vorrà dire…

CASTALDO BIAGIO : Ma lei legge nel mio pensiero, Presidente?
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PRESIDENTE:  Sì sicuramente. Lei ci vorrà dire che queste Commissioni sono già previste dal

Regolamento.  Noi ovviamente, come al solito, facciamo un surplus nel senso che cerchiamo di

essere quanto meno più precisi è possibili. Prego, le do la parola.

CASTALDO BIAGIO : Va bene, la risposta se l’ha data da sola. E’ inutile che intervengo. 

PRESIDENTE:  Grazie consigliere Castaldo. Chiede di intervenire il consigliere Camillo Manna.

MANNA  CAMILLO :  Buongiorno  Presidente,  consiglieri  comunali,  Assessori  e  cittadini.

Solamente  per  proporre  una  modifica  di  Commissione  per  quanto  riguarda  un  aspetto  di  una

problematica.  Se  era  il  caso,  per  dare  maggiore  omogeneità  alle  Commissioni,  di  passare  la

problematica  igiene e sanità  dalla  IV^  Commissione inserirla  alla  III^  Commissione visto  che

questa si interessa anche di Ecologia, di Ambiente e quant’altro. Mi sembrava una cosa più congrua,

insomma se siamo d’accordo, questa è la proposta che avanzavo.

PRESIDENTE: Grazie consigliere Manna, però purtroppo le devo dire che non è possibile farlo,

perché bisognerebbe procedere alla modifica del Regolamento. Quindi, poiché,  lo ripeto anche

oggi,  l’ho  fatto  la  volta  scorsa,  l’Ass.  Grillo  sta procedendo  alla  istituzione  di  un  nuovo

Regolamento  in quella  sede saremo chiamati  ad approvarlo,  allora possiamo fare anche questa

modifica. Grazie consigliere Manna. Se non ci sono altri interventi… Prego consigliere Pannone.

PANNONE  ANTONIO:  Buongiorno  ai  concittadini  e  concittadine,  ai  signori  consiglieri,  ai

componenti della Giunta Municipale, a lei Presidente che è presente da questa mattina cercando di

creare un quadro di compatibilità anche armonico  rispetto agli adempimenti previsti e contemplati

dalla convocazione odierna, però riterrei opportuno richiamare, come anche era emerso nell’intenso

dibattito sulla relazione programmatica del Sindaco e naturalmente guardando anche al tenore, ai

contenuti  degli  interventi  dei  consiglieri  che sono succeduti  in aula rispetto alle  opzioni  e alla

scansione programmatica proposta dal Sindaco al C.C. nella sua globalità. Ci saremmo aspettati un

quadro di compatibilità istituzionale che comporta anche degli aspetti di riconoscimento e di decoro

istituzionale  rispetto  ad un adempimento così  importante  in  linea con quanto  è  stato pù volte

evidenziato da autorevoli rappresentanti della maggioranza.

Quindi,  prendiamo atto  dell’assenza  del  signor  Sindaco  che  è  stato  chiamati  ad  altri  impegni

istituzionali,  non  conosco  il  tenore  di  questo  impegno,  spero  che  abbiano  a  che  fare  con  le
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prospettive di sviluppo e di salvaguardia dei livelli di socialità, di compatibilità socio-economico

della nostra città.

Saluto il Vice Sindaco che è arrivato in aula, naturalmente erano presenti alcuni Assessori che ci

hanno abituati  ad  essere  molto   presenti,  e  questo  è  un dato  positivo  che non ho difficoltà  a

riconoscerlo,  però  ripeto  anche  richiamando  l’assenza  dell’Assessore  agli  Affari  Generali,  alle

Problematiche Istituzionali, l’amico Pasquale Grillo, ci saremmo aspettati, credo di farmi interprete

del sentire dei gruppi di opposizione, di una definizione di un quadro di maggiore compatibilità che

comporta  anche  un riconoscimento  dignitoso  rispetto ad  un  elemento  che  è  la  centralità  delle

Commissioni,  la  loro  operatività  e  naturalmente  questa  nota  che può essere  vista  anche  come

volontà  di  stigmatizzare  alcuni  dati  sarà  sicuramente  corroborata,  ampliata,  arricchita  da  una

rigorosa opera di vigilanza e di analisi e di monitoraggio di quella che sarà l'attività di ogni singola

Commissione nei mesi avvenire, perchè riconosciamo e continuiamo a riconoscere la centralità del

C.C. e questo dato implica ovviamente anche il riconoscimento della piena centralità istituzionale,

operativa,  programmatica delle singole Commissioni. Rispetto al rilievo del  consigliere Manna,

come sempre attento,  anche alla  natura delle articolazioni  delle materie che sono oggetto  delle

singole  Commissioni,  il  suo  rilievo  ritengo  che  sia oggettivamente  meritevole  di  un

approfondimento che sarà fatto, mi auguro, nelle sedi competenti. 

PRESIDENTE:  Grazie  consigliere  Pannone.  Io  ripeto,  l'assenza  del  Sindaco  è  giustificata  in

quanto è impegnato in Regione per una riunione importante. Devo anche osservare, lo fa bene lei

consigliere Pannone, nell'innalzare la centralità del C.C., forse quest'assenza potrebbe essere letta

anche in questo senso, ma in ogni caso le faccio osservare che c'è il Vice Sindaco che lei ha salutato

e che fa le funzioni del Sindaco in questo momento. Grazie

Se non ci sono altri interventi, metto ai voti il capo all'Odg. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari?

Astenuti? Approvato all'unanimità.  Procediamo anche alla votazione dell'immediata esecutività.

Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di prima. 

Passiamo al capo n.3.

6



*****Afragol@net*****

PRESIDENTE: CAPO N.3: “Costituzione I^ Commissione Consiliare Permanente. Elezione

Componenti”.

PANNONE ANTONIO: Presidente sento delle grida. Non vorrei che siano cittadini che vogliono

ascoltare il Consiglio, se possiamo fare una verifica con l'Assessore alla Polizia Locale. E' sempre

un dato sconfortante ascoltare le grida dei cittadini nella Casa Comunale. Grazie

PRESIDENTE: Grazie consigliere Pannone, ma noi siamo attenti alle problematiche dei cittadini.

Ci siamo impegnati in campagna elettorale proprio nel dire che saremo quanto più vicini ai cittadini

e vogliamo vivere con loro la città. Mi auguro che non sia certamente questo il motivo per cui i

cittadini, o qualche cittadino... Attendiamo che qualcuno ci faccia sapere qualche notizia.

Nel frattempo procediamo con i lavori.

“Il Presidente del Consiglio Comunale propone al C.C. di procedere ai sensi dell'art.40 del vigente

Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con delibera di Consiglio Comunale

n.81  del  15.12.2008 come modificato  con successiva  delibera  di  C:C.  n.70 del  02.08.2013 ad

eleggere  i  componenti  della  I^  Commissione  Consiliare  Permanente  (Affari  Istituzionali,

Decentramento  Amministrativo,  Servizi  Demografici  e Municipalizzati,  Statuto  e  Regolamenti,

Risorse Umane e Contenzioso). 

Indico i componenti della I^ Commissione da eleggere: Botta Raffaele, Caiazzo Antonio, Castaldo

Biagio, De Stefano Vincenzo, Di Lena Gennaro, Falco Raffaele, Giustino Gennaro”.

Se non ci sono interventi, pongo la proposta di delibera in votazione. Chi è favorevole alzi la mano.

Contrari? Astenuti?  Approvato all'unanimità.  Metto in votazione la immediata esecutività della

delibera. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di

prima. 

Consigliere Pannone le voglio rassicurare che le grida che lei sente non sono dovuti al fatto che i

cittadini vogliono partecipare al C.C., ma per altri motivi in cui l'Assessore sta verificando. 

Passiamo al capo n.4.
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 PRESIDENTE: CAPO N.4: “Costituzione II^ Commissione Consiliare Permanente. Elezione

Componenti”.

“Il Presidente del Consiglio Comunale propone al C.C. di procedere ai sensi dell'art.40 del vigente

Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con delibera di Consiglio Comunale

n.81  del  15.12.2008 come modificato  con successiva  delibera  di  C:C.  n.70 del  02.08.2013 ad

eleggere i componenti della II^ Commissione Consiliare Permanente (Bilancio, Programmazione,

Finanze, Patrimonio, Tributi). 

Indico i componenti della II^ Commissione da eleggere: Boccellino Giovanni, Castaldo Biagio, Di

Lena Gennaro, Di Mauro Carmine, Giacco Camillo, Montefusco Biagio, Pecchia Mauro”.

Se non ci sono interventi, pongo la proposta di delibera in votazione. Chi è favorevole alzi la mano.

Contrari? Astenuti?  Approvato all'unanimità.  Metto in votazione la immediata esecutività della

delibera. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di

prima. 

Passiamo al capo n.5.
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PRESIDENTE: CAPO N.5: “Costituzione III^ Commissione Consiliare Permanente. Elezione

Componenti”.

“Il Presidente del Consiglio Comunale propone al C.C. di procedere ai sensi dell'art.40 del vigente

Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con delibera di Consiglio Comunale

n.81  del  15.12.2008 come modificato  con successiva  delibera  di  C:C.  n.70 del  02.08.2013 ad

eleggere i componenti della III^ Commissione Consiliare Permanente (Trasporti, Attività Produttive

e Turismo, Polizia Municipale e Traffico, Ecologia, Ambiente e Nettezza Urbana). 

Indico i componenti della III^  Commissione da eleggere: Bassolino Tommaso, Boemio Antonio,

Fusco Raffaele, Manna Camillo, Pannone Antonio, Petrellese Nicola, Tuberosa Giovanni”.

Se non ci sono interventi, pongo la proposta di delibera in votazione. Chi è favorevole alzi la mano.

Contrari? Astenuti?  Approvato all'unanimità.  Metto in votazione la immediata esecutività della

delibera. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di

prima. 

Passiamo al capo n.6.
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PRESIDENTE: CAPO N.6: “Costituzione IV^ Commissione Consiliare Permanente. Elezione

Componenti”.

“Il Presidente del Consiglio Comunale propone al C.C. di procedere ai sensi dell'art.40 del vigente

Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con delibera di Consiglio Comunale

n.81  del  15.12.2008 come modificato  con successiva  delibera  di  C:C.  n.70 del  02.08.2013 ad

eleggere i componenti della IV^ Commissione Consiliare Permanente (Lavori Pubblici, Urbanistica,

Arredo Urbano, Igiene e Sanità, Problema Casa). 

Indico  i  componenti  della IV^  Commissione da eleggere:  Bassolino Tommaso, Botta Raffaele,

Caiazzo Antonio, De Stefano Vincenzo, Di Mauro Carmine, Montefusco Biagio, Pecchia Mauro”.

Se non ci sono interventi, pongo la proposta di delibera in votazione. Chi è favorevole alzi la mano.

Contrari? Astenuti?  Approvato all'unanimità.  Metto in votazione la immediata esecutività della

delibera. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di

prima. 

Passiamo al capo n.7.
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PRESIDENTE: CAPO N.7: “Costituzione V^ Commissione Consiliare Permanente. Elezione

Componenti”.

“Il Presidente del Consiglio Comunale propone al C.C. di procedere ai sensi dell'art.40 del vigente

Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con delibera di Consiglio Comunale

n.81  del  15.12.2008 come modificato  con successiva  delibera  di  C:C.  n.70 del  02.08.2013 ad

eleggere  i  componenti  della  V^  Commissione  Consiliare  Permanente  (Pubblica  Istruzione,

Università, Attività Culturali, Politiche Sociali, Sport, Tempo Libero e Politiche Giovanili).

Indico i componenti della V^ Commissione da eleggere: Acri Cristina, Baia Aniello, Boccellino

Giovanni, Boemio Antonio, Pannone Antonio, Petrellese Nicola, Tuberosa Giovanni”.

Se non ci sono interventi, pongo la proposta di delibera in votazione. Chi è favorevole alzi la mano.

Contrari? Astenuti?  Approvato all'unanimità.  Metto in votazione la immediata esecutività della

delibera. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di

prima. 

Passiamo al capo n.8.
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PRESIDENTE: CAPO N.8: “Costituzione VI^ Commissione Consiliare Permanente. Elezione

Componenti”.

“Il Presidente del Consiglio Comunale propone al C.C. di procedere ai sensi dell'art.40 del vigente

Regolamento del Consiglio e delle attività consiliari approvato con delibera di Consiglio Comunale

n.81  del  15.12.2008 come modificato  con successiva  delibera  di  C:C.  n.70 del  02.08.2013 ad

eleggere i componenti della VI^ Commissione Consiliare Permanente (Controllo e Garanzia sugli

atti dell'Ente). 

Indico  i  componenti  della  VI^  Commissione da  eleggere:  Acri  Cristina,  Baia  Aniello,  Concas

Vincenzo, Falco Raffaele, Fusco Raffaele, Giustino Gennaro, Porroni Nunzia”.

Se non ci sono interventi, pongo la proposta di delibera in votazione. Chi è favorevole alzi la mano.

Contrari? Astenuti?  Approvato all'unanimità.  Metto in votazione la immediata esecutività della

delibera. Chi è favorevole alzi la mano. Contrari? Astenuti? Approvato con la stessa votazione di

prima. 

Ringrazio tutti i consiglieri comunali per la collaborazione, prego consigliere Castaldo.

CASTALDO BIAGIO: Grazie Presidente, la volevo solo far presente poiché dall'ultimo C.C. che

abbiamo fatto, il 2 agosto, se non erro, lei si impegnò che trascorsi almeno quindici giorni per dare

il modo di pubblicare rispetto all'articolo del Regolamento, di convocare il nuovo Consiglio per le

Commissioni. Poiché da quella data lei ha fatto trascorrere circa 45 giorni, e  le faccio un richiamo

in tal senso, siamo stati fermi come fatto istituzionale nelle convocazioni delle Commissione, io non

vorrei che lei, poichè lei è Presidente e la prima convocazione delle Commissioni tocca a lei, non

vorrei  che faccia passare ulteriori  45 giorni  per convocare le Commissioni. Quindi,  la prego di

essere celere nelle convocazioni delle Commissioni per far sì che venga eletto il Presidente di ogni

singola Commissione per poi metterci tutti quanti a lavoro nelle dovute Commissioni. Grazie.

PRESIDENTE:   Grazie consigliere Castaldo. Io le faccio osservare che la delibera del trascorso

C.C. è diventata esecutiva il giorno 13 settembre. Il Presidente ha convocato il C.C. con la data del

17 settembre. Grazie La parola al consigliere Giacco.

GIACCO CAMILLO : Buongiorno alla città, ai  colleghi,  mi trovo in imbarazzo perchè non si

dovrebbe parlare. Io voglio capire,  si inizia un dibattito, abbiamo finito tutto,  dovremmo già aver

chiuso, non so di che cosa stiamo parlando, però davanti a delle inesattezze chiedo venia di essere

chiarito. Ricordo a me stesso che abbiamo fatto il C.C. agli inizi di agosto, gli uffici hanno ritenuto
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pubblicare  la  delibera  tardivamente,  i  quindici  giorni  sono passati  con  la scadenza che  lei  ha

accennato. E' inutile. Sono spinto da uno spirito di evitare di fare polemica, di essere sereno, ma mi

mettete in condizione di intervenire,  abbiamo fatto la istituzione delle Commissioni che è l'atto

istituzionale più importante che si fa senza il Sindaco, con l'assenza di qualche Assessore, con le

bottiglie  di  vetro  che vanno avanti  e indietro,  che non sono previste nemmeno allo stadio per

sicurezza,  qualche  volte  ce  le  ritroveremo  dietro  alla  testa  quando  staremo  in  fase  acuta  di

ragionamento, non so se rendo l'idea, con la necessità che va oltre alla politica. Presidente, la prego,

consigliere non alteri  il  mio senso di responsabilità, abbiamo iniziato il  quarto C.C. alle undici

meno venti, qualcuno si sta incominciando a preoccupare di qualche problema e, lo possiamo anche

capire, ma siamo nell'alveo di quello che è il concetto istituzionale. Io faccio finta di non ascoltare,

voglio dire Presidente, abbiamo convocato le Commissioni, l'avete convocato nella Conferenza dei

Capigruppo, ci manca il Sindaco, ci mancano gli Assessori, stiamo finendo il C.C. e arriva l'acqua

nelle bottiglie di vetro, abbiamo fatto delle cose che voi dite votate, stiamo ratificando una cosa

convocata in Conferenza di capigruppo, potevamo fare un'unica votazione, preso atto di quello che

ha  stabilito  la  conferenza  dei  capigruppo,  votiamo e  ce  ne  andavamo.  Non ho  capito  perchè

leggiamo tre volte la stessa cosa, per sopperire che cosa? Voglio dire, noi oggi iniziamo l'istituzione

delle Commissioni con una importanza che è tale e che va in ragionamento alla cosiddetta spending

review, non è che noi facciamo le Commissioni in funzione di esigenze personali,  facciamo le

Commissioni in funzione delle necessità che ha il  sistema della nostra disponibilità lavorativa a

favore del Comune, non a favore personale di qualcun altro. Allora, questo lo voglio ricordare,

perchè  se  la  Commissione  deve  andare  e  prendere  interventi  e  spunti  da  altri  con  colleghi

dell'attuale  maggioranza,  i  quali  devono  far  valere quello  che  loro  dicevano  quando  erano

opposizione nella scorsa legislatura. 

Quindi  mi preoccuperò di verificare che mettono in moto il sistema di controllo, di partecipazione,

di  badge,  di  presenze,  di  atti  importanti  all'interno  della  Commissione,  di  valutazione  della

Commissione stessa, tutto quello che loro chiedevano oggi deve essere fatto. Mi aspettavo questo,

mi aspettavo che il capogruppo di tutti i componenti intervenissero elogiando i lavori e l'importanza

delle Commissioni, l'impegno che volevano dare come capogruppo all'interno della Commissione,

la  motivazione  con  cui  queste  Commissioni  si  sono  configurate,  voi  dite  “professionalità  e

predisposizione”,  la  Costituzione  non  prevede  la  predisposizione  e  l'attitudine  a  poter  fare  la

Commissione. Non esiste, uno fa una Commissione, perchè la Commissione si ritiene più utile o

meno utile, il  suo lavoro è in funzione di quello, mica è detto che lo fa l'avvocato per stare in

Commissione Regolamento o il Commercialista per stare in Commissione Finanza.
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Io mi aspettavo che i relativi capigruppo e il  Presidente illustrasse prima di iniziare un C.C., la

metodologia con cui volesse nel senso dell'area di cambiamento contro questo famoso sistema che

io non capisco qual è, perchè se prima c'era il  sistema Nespoli, oggi c'è un sistema che non si

capisce chi lo comanda, o quante persone comandano questo sistema! E' un sistema non sistematico

come dice il consigliere Montefusco. Allora, prego almeno in chiusura, se si illustra la metodologia

con cui lei intende portare avanti queste Commissioni nel principio del lavoro e del rispetto del

ruolo del consigliere, ve lo posso garantire che oggi è mortificato perchè non sappiamo neanche

dove collocarci per aspettare. Io voglio fare il bravo ma non consento a nessuno di giocare su ruoli e

sul rispetto delle istituzioni.

Da oggi partiamo seguendo le regole, se seguiamo le regole andiamo bene tutti, ci atteniamo tutti al

Regolamento, ce lo impariamo a memoria, ce lo studiamo, ci organizziamo, perchè se lo ha fatto un

intervento solo è responsabilità del gruppo stabilire nel proprio gruppo chi deve intervenire. Qual è

il problema? Non la vedo questa difficoltà, ma se non mettiamo in moto questo meccanismo non

andiamo avanti,  noi adesso abbiamo concluso un C.C. che potevamo fare tranquillamente oggi

pomeriggio alle sei e finire alle sei e mezza. Io non sono in conferenza dei capigruppo, ma non

capisco la necessità politica di farlo alle nove di mattina, spiegatemelo. 

Questa  storia  deve finire,  io  parlo  alla  Presidenza,  il  consigliere  si  alza  parlando con rispetto

dell'Assise nei confronti della Presidenza, se qualche consigliere deve fare qualche ragionamento io

non so nemmeno se è capogruppo o meno, quindi non so in che veste parla, quindi lo faccia alla

Presidenza. Grazie, Presidente non so se rendo l'idea.

PRESIDENTE: Il consigliere Boccellino lascia l'aula. Chiede la parola il consigliere Giustino.

GIUSTINO  GENNARO :  Buongiorno  al  pubblico,  buongiorno  ai  presenti  in aula.  Io  non

comprendo  lo  spirito,  né  il  significato  dell'intervento  del  consigliere  Giacco,  ma  lo  voglio

interpretare alla luce della forza che loro vogliono esternare in quest'aula e che potranno esternare

forza progettuale, forza di proposta quando verranno atti degni di un confronto serio, sereno a volte

pure  aspro  dal  quale  non  saremmo  noi  a  sottrarci.  Abbiamo  finalmente  con  oggi  definito

l'architettura istituzionale dei gruppi consiliari, di tutti gli organismi di questo C.C. Prima di venire

in quest'aula voglio ricordare a me stesso e agli altri che ci siamo adoperati per una riduzione dei

membri  delle Commissioni,  in quella sede, in quel  C.C. facemmo una discreta discussione, un

discreto dibattito sul valore delle Commissioni e su come le intendevamo e interpretavamo. Oggi il

consigliere Giacco mi deve consentire,  il  Presidente della Commissione che sarà indicato dalla

Commissione  si  assumerà  su  di  sè  la  responsabilità  delle  convocazioni,  delle  discussioni,  il
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Presidente non ci deve venire a dire cosa dobbiamo fare in Commissione, ci sono dei percorsi che ci

diranno su quali atti dobbiamo attardarci, dei percorsi che verranno dagli uffici, dei percorsi che

verranno di istanza dal Presidente, dei percorsi che verranno di istanza dai Commissari stessi siano

essi di opposizione o di maggioranza. Mi dovete consentire che finalmente definita l'architettura

dobbiamo solo tirare un sospiro di sollievo rispetto al fatto che oggi ogni consigliere comunale è

finalmente messo nel pieno delle sue facoltà per l'esercizio delle proprie funzioni. Non comprendo

la discontinuità, caro Giacco la discontinuità sta nel fatto finalmente, può darsi pure che siamo

ripetitivi,  di  votare  le  Commissioni,  l'istituzione delle  stesse,  la  indicazione  dei  membri  delle

Commissioni  proprio  in  rispetto  dello Statuto e del Regolamento,  potrei  essere  pure ripetitivo,

preferiamo perdere quel minuto in più rispettando le norme dando certezza a quello che facciamo

piuttosto che votare atti vaghi che dicono tutto e il contrario di tutto come pure è capitato per il

passato. 

Allora, oggi la sfida non è quella di richiamarci a cosa è la sfida, ma è quella di richiamarci al

lavoro in queste Commissioni,  probabilmente segnando pure rispetto a una critica che in parte

condivido  che fa  lei  segnando pure  qualche punto di discontinuità nel  modo di  gestire  quelle

Commissioni.

Mi permetto di ricordare che per noi fino alla volta scorsa i Presidenti delle Commissioni erano tutti

gli  uomini  direttamente  o  indirettamente  riconducibili  alla  maggioranza,  quindi  non  riesco  a

cogliere il senso di una critica se non quella di un'autocritica. Allora, rispetto a questo il senso del

C.C. di oggi è quello di fare un in bocca al lupo ai Commissari affinchè riescono a essere  produttivi

in  quelle  Commissioni.  Ho  una  difficoltà  ad  esternare  certe  cose  che  nella  conferenza  dei

capigruppo nella quale lei è egregiamente rappresentato si è contenuto l'andamento dei lavori, lo

dico io che ho partecipato in qualità di capigruppo. Il  C.C. è stato convocato alle nove perchè

evidentemente se ci  fosse stato un momento di  riflessione ulteriore il  Presidente del  Consiglio

doveva  sospendere i  lavori  per  dare  atto  alla  conferenza dei  capigruppo  di  sviscerare  qualche

problemino  per  la  ricomposizione  delle  Commissioni, problemino  fisiologico  nelle  file  della

maggioranza e  che ritengo che sia  stato fisiologico nelle  file  dell'opposizione e  che è  sempre

difficile, ognuno ha una sua aspettativa che poi si deve contemperare e mediare con le aspettative

degli altri. Questo è il motivo del perchè il Presidente ci ha convocati su istanza della riunione dei

capigruppo perchè ha recepito una indicazione della riunione dei capigruppo rispetto a questa cosa. 

Allora, consigliere Giacco,  io l'aspetto e colgo la sfida che lei lancia, ma lo aspetto su fatti concreti.

Per quanto mi riguarda chiudo il mio intervento salutando l'aula e augurando un in bocca al lupo ai

Commissari delle diverse Commissioni. Grazie
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PRESIDENTE: Grazie consigliere Giustino. Credo che il consigliere Giustino sia stato esaustivo,

non devo alcuna altra risposta al consigliere Giacco. Solo una rassicurazione, consigliere Giacco, io

nella prossima riunione dei capigruppo darò anche le indicazioni di come dovranno essere svolte le

Commissioni  Consiliari.  Spero  che  questo  lo  possa  tranquillizzare,  però  come ha  già  detto  il

consigliere Giustino, lei è egregiamente rappresentato nelle riunioni di capigruppo. 

Vi auguro a tutti i consiglieri  comunali un buon lavoro visto che finalmente abbiamo istituito e

nominato i componenti delle Commissioni, dichiaro chiuso i lavori del C.C. 

Grazie e buona giornata. 
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